



医療法人 金上仁友会



グループホーム むくげ通信

令和4年1月発行



謹賀新年



金上仁友会理事長 安藤正夫

新年おめでとうございます。穏やかだった年末とは打って変わり、年明け早々新型コロナウイルスの急激な感染拡大が続いています。非常に手ごわい相手ですが、これまでの経験も踏まえ、職員一同最大限の感染対策に努めております。金上グループ内の連携をさらに高めながら、入居者の皆さまに喜んで頂けるよう、より良い運営を目指して参ります。一日も早く新型コロナが終息し、また皆で色々な所に出掛けたり、様々な行事が企画できる日を心から願わずにはられません。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。



元旦に安藤正夫理事長、1月3日(月)に安藤由紀子副理事長が入居者の皆様に新年のあいさつに訪れました。入居者様一人ひとりに声を掛けて下さり、皆さん大変喜ばれました。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

年末の大掃除

12月21日(火)入居者様と職員が年末の大掃除を行いました。窓拭きを手伝って頂き、「ピカピカになって明るいお正月を迎えられるね」と話されていました。



力を入れてしっかり拭くよ

もう少し上も届くかな

年賀状をおくろう



年賀状に、トラのスタンプ押し



上手にできた!

12月23日(木)に入居者様が、年賀状の作成をしました。スタッフが手作りした、寅のスタンプを各自で押してメッセージを書きました。

「健康を願ってかがみもち作り」

12月28日(火)は入居者様と鏡餅作り。力を込めて餅米を潰しました。ていねいに丸めて、小さいのと大きいのが出来ました。30日には、乾かした餅にみかんを乗せて玄関に飾りました。



ふかしたもち米をつぶします



小さい餅から丸めようかな



きれいに飾って

クリスマス



いっぱい飾ろうね



サンタクロースはどこにいるかしら

12月3日(金)、クリスマスツリーを飾りました。「私もやっていい？」と進んで手伝って頂き、綺麗なツリーが完成しました。

クリスマス会

12月24日(金)はクリスマスイブです。サンタクロースとトナカイの恰好をしたスタッフが登場すると、「うわぁ、サンタクロースだ」と入居者様の大きな歓声と沢山の拍手。そして、カゴの中に玉を投げ入れるゲームでは、「カゴの中にいっぱい入れていいの？頑張ろう」と、お隣同士声を掛け合い楽しまれました。



よし、頑張るぞ



それっ、いっぱい入れ〜



私はこのカゴをめがけて投げよう



あらら、外れてしまったわ

クリスマス出前ミニコンサート

安藤由紀子副理事長、毛利良子社長、金上仁友会コーラス隊



皆さんメリークリスマス♪



金上仁友会コーラス隊のステキな歌声にうっとり

クリスマスイブに、職員によるクリスマス出前ミニコンサートのプレゼント。トーンチャイムの演奏、物語の朗読、素敵な歌を披露して頂きました。「きよしこの夜」等、知っている歌を口ずさみ、感動で涙する入居者様もいらっしゃいました。

お知らせとお願い

面会制限にご協力頂きありがとうございます。入居者様と職員は、毎日、体温測定と体調管理、うがい、手洗い、消毒、換気等を行い感染予防に努めております。引き続きご理解とご協力をお願いします。

お誕生日 おめでとうございます



昭和11年1月28日生 85歳 川上マサヨ様
昭和12年1月1日生 84歳 山家玲子様
昭和10年1月9日生 86歳 笠松麗子様

1月・2月の訪問診察

1月	17日(月)	ほほえみ棟	阿部成房先生
1月	26日(水)	やすらぎ棟	赤井智子先生
2月	2日(水)	ほほえみ棟	赤井智子先生
2月	7日(月)	やすらぎ棟	阿部成房先生